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令和３年度議会フォーラム 
（ＰＴＡの皆さんとの意見交換会） 

 

開催趣旨 

 

芽室町議会では、平成 12年から議会の活性化に取り組み、平成 19年

3月には、町の最高規範である「芽室町自治基本条例」に議会の役割・

責務・情報公開と町民参加の議会活動を規定しました。 

その後、議会は、『町民に分かりやすく、開かれ、行動する議会』を

目指し、さらに平成 25年 3月定例会において議会基本条例を議決し、

同年 4月 1日の施行後は、条例に則った活動を継続しています。 

議会は、現在、課題として取り組んでいる活動の内容を報告し、町民

の皆様とともに「まちづくり」を考える機会とするために議会フォーラ

ム（町民との意見交換会）を開催します。 

 

日     程 

１ 開  会 

２ 開会挨拶 

３ 日程説明   

４ 出席議員の自己紹介 

５ 議会報告・意見交換会 

６ 閉会挨拶 

７ 閉  会 

 

 

 

 

芽 室 町 議 会 

芽室町議会 LINE 
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令和３年度 意見交換テーマ 

 

●総務経済常任委員会（１項目） 

(1) 子どもたちからお年寄りまですべての世代に愛され

る新嵐山スカイパークについて 

新嵐山スカイパークの経営改革については、令和２年６月に 

策定した「新嵐山活用計画」に基づき本格的にスタートした。  

この前提となる「第５期芽室町総合計画」には「町民にとっ

て自慢できる、誇ることのできる新嵐山スカイパーク」を目指

す意思が明記されている。本町の貴重な財産である新嵐山スカ

イパークが、将来に向けすべての世代に愛される施設・機能と

なるよう、町民の皆さんの声を伺い、議会が提案する政策へ反

映しようとするものである。 

 

 

●厚生文教常任委員会（１項目） 

(1) 子どもたちの学習環境整備について 

芽室町の出生数は減少傾向にあり、将来を見据えた校区の 

設定をはじめ、町の新たな学校・教育のあり方を調査・研究す

る必要がある。また、学校経営の現状としては、CS（コミュ

ニティ・スクール）がスタートし、ボランティア等の参画など

新たなしくみが機能し始めている。さらに、新型コロナウイル

ス感染症の発生の影響もあり、ICT 活用の環境整備が加速す

るなど、今後、子どもたちの学習環境が目まぐるしく変化して

いくことが予想される。これらのことを踏まえて、町民の皆さ

んの声を伺い、議会が提案する政策へ反映しようとするもの

である。 

 

１． 議会の重点課題 
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２． 町政・まちづくりへのご要望・ご意見など 
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芽室町議会議員  任期 令和元年 5 月 1 日～令和 5 年 4 月 30 日 

かじさわ こうじ 

梶 澤 幸 治 

当選回数 ２回 

無所属 
総務経済常任委員 
 
 

わたなべ よういちろう 

渡 辺 洋一郎 

当選回数 ２回 

日本共産党 
厚生文教常任委員会
委員長 
議会運営委員 

たちかわ みほ 

立 川 美 穂 
 

当選回数 ２回 

無所属 
総務経済常任委員 
 

さなえ ゆたか 

早 苗  豊 

当選回数 ２回 

無所属 
議長 

てらまち ひらかず 

寺 町 平 一 

当選回数 ２回 

 

無所属 
総務経済常任委員 

なかむら かずひろ 

中 村 和 宏 

当選回数 ２回 

無所属 
総務経済常任委員 
議会運営委員会 
委員長 

まさむら きみこ 

正 村 紀美子 

当選回数 ３回 

無所属 
厚生文教常任委員 
議会運営委員会 
副委員長 

すずき  たけみつ 

鈴 木 健 充 

当選回数 ２回 

無所属 
総務経済常任委員会 
委員長 
議会運営委員 

はしもと かずひと 

橋 本 和 仁 

当選回数 １回 

無所属 
厚生文教常任委員 
 

ほりきり  ただし 

堀 切  忠 

当選回数 １回 

日本共産党 
厚生文教常任委員 

じょうつう なおひと 

常 通 直 人 

当選回数 ４回 

無所属 
副議長 
厚生文教常任委員 
議会運営委員 

なかた  ちえこ 

中 田 智惠子 

当選回数 １回 

公明党 
総務経済常任委員会 
副委員長 
議会運営委員 
 

くろだ  よしつぐ 

黒 田 栄 継 

当選回数 １回 

無所属 
厚生文教常任委員会 
副委員長 
議会運営委員 
 

しばた まさひろ 

柴 田 正 博 

当選回数 ６回 

無所属 
厚生文教常任委員 
 

ひろせ しげお 

広 瀬 重 雄 

当選回数 ６回 

無所属 
総務経済常任委員 
 

にしお かずのり 

西 尾 一 則 

当選回数 ６回 

無所属 
厚生文教常任委員 
監査委員 
 



議員の定数と報酬のあり方について 

 

１ 検討経過について 

 （１）７月 ２日  議長からの諮問書受理 

（２）７月２１日  諮問事項検討スケジュール協議 

（３）８月２２日  議員研修（江藤俊昭議会サポーターからの専門知見受講） 

（４）１０月１４日 常任委員数と委員会数について 

（第 14回議会運営委員会） 

（５）１０月２０日 諮問事項検討手法の協議（自主調査・研究） 

（６）１０月２６日 常任委員数と委員会数について 

（第 16回議会運営委員会） 

（７）１１月４日  議員定数について（第 17回議会運営委員会） 

※ 関連記事を議会だよりに掲載～令和３年７・８・11月号 

 

 

２ これまでの協議概要と議論の視点について 

 （１）常任委員数と委員会数について 

   ① 現状維持 

② ２人削減 

 （２）議論の視点 

   ① 議論成立（会議の安定成立）の視点 

   ② 町民の声を反映させる視点（人口規模との比率） 

   ③ 住民の福祉向上に寄与する視点（委員会機能の確保） 

   ④ 議会の役割（議会活動）が発揮できる視点 

 

 

３ 今後の協議・検討スケジュール 

 （１）議会改革諮問会議との意見交換（令和３年 12月） 

（２）町民（PTA）との意見交換（令和３年 12月～４年２月） 

 （３）議会モニター会議での意見交換（令和４年１月・３月） 

 （４）議会だよりでの町民への公表 

 （５）議長への中間答申（令和４年４月） 



芽室町議会の重点課題

北海道芽室町議会



【委員会での調査】

 担当課に対して継続調査

 現地調査実施（８月）

 関係者、指定管理者との意見
交換会実施（９～１０月）

 アンケート調査（１０月）

【本日】

 新嵐山スカイパーク活用計画
に基づく改革へのご意見を！
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子どもからお年寄りまですべての
世代に愛される新嵐山スカイパーク

総務経済常任委員会

北海道芽室町議会



【委員会での調査】

 担当課に対して継続調査

 現地調査実施（１１月）

【本日】

 みなさんのご意見を！

○校区設定

○コミュニティ・スクール

○ ICT活用≪GIGAスクール≫

など
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子どもたちの学習環境整備

厚生文教常任委員会

北海道芽室町議会



ディスカッション！
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